

Cuba seguirá cooperación sobre cambio climático con países caribeños



La Habana, 31 may (RHC) José Santana, viceministro de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (Citma) informó este 31 de mayo, en La Habana, que Cuba está abierta a colaborar con los países de la [Comunidad del Caribe](#) (Caricom) para transferir su conocimiento en materia de cambio climático.

En la tercera jornada de la Escuela Científica Internacional de la Unesco, evento que sesionará hasta mañana viernes en la capital cubana, el funcionario aseguró que la mayor isla de las Antillas tiene la voluntad de aportar ideas de manera solidaria a las naciones del área, pequeños estados insulares, con iguales orígenes y similares riesgos.

Santana se refirió a las acciones para cooperar en la reducción de desastres en el trienio 2018-2020, entre las que resaltó crear una plataforma de intercambio de datos de la red de radares existente en el Caribe, así como caracterizar los sistemas tecnológicos de los países de Caricom que soportan las predicciones nacionales de sucesos meteorológicos.

Realizar evaluaciones sobre vulnerabilidad costera e impactos de eventos extremos, e implementar medidas de adaptación en sectores socioeconómicos y ecosistemas estratégicos, es otra de las acciones

propuestas. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/163531-cuba-seguira-cooperacion-sobre-cambio-climatico-con-paises-caribenos>



Radio Habana Cuba